



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana (AVS) Bandung dan Sejumlah Vihara Gelar Pekan Budaya Buddhis



David Kurniawan

BANDUNG (IM) - Dewan pengurus dan pengawas Vihara AVS (Avalokitesvara Vidya Sasana) Bandung, Senin (1/5) lalu mengunjungi Auditorium besar City Link Mall Bandung.

Mereka menyambut hangat kedatangan perwakilan berbagai vihara di Kota Bandung serta Pembimas Buddha Provinsi Jawa Barat Bodhigiri Ratana, serta staf dan undangan lainnya.

Pembawa acara Yen Fung dan Soni memimpin acara tersebut. Mereka kemudian meminta seluruh tamu untuk berdiri dan bersama-sama menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya. Kemudian Bhiksu Xianjiao memimpin doa.

Kemudian perwakilan panitia penyelenggara Bhiksu David Kurniawan atas nama Suhu Xue Hua dan Bodhi Giri Ratana menyampaikan ucapan selamat,



Panitia penyelenggara dan pimpinan perwakilan Buddhis serta tamu berfoto bersama.



Bodhi Giri Toba berpidato.

Kemudian shijie Yayasan Tzu Chi Indonesia menjelaskan berbagai kegiatan amal Tzu Chi Bandung. Setelah itu, Chen Dingyu dari Vihara Buddhi Bandung dan seorang guru kaligrafi Chen Qing Long dengan didampingi Pembina Vihara AVS Bhiksu Shi Xuehua menampilkan seni tradisional kaligrafi Tiongkok.

Banyak undangan yang memperoleh kaligrafi nama mereka.

Para tamu yang hadir di lokasi antara lain pimpinan Persatuan Umat Buddha Jawa Barat Suherman dan Pak On, Bhiksu Nyana Dharma dan rombongan dari Vihara Dago, perwakilan Tzu Chi Bandung Zhang Pei Ling, Chen Feng Rong, Wang Xiu Peng, Huang Zong Yue dan tokoh lainnya yang aktif mendukung kegiatan Pekan Budaya Buddhis. • idn/din

Menyambut Hari Raya Waisak 2567BE/2023, seluruh vihara di Kota Bandung menyelenggarakan upacara pemandian Rupang Buddha.

Kali ini, Puja Pemandian Rupang Buddha di City Link akan diadakan dari tanggal 1 Mei hingga 7 Mei.

Tema Puja yaitu 3 perbuatan mulia yaitu pikiran baik, perkataan baik, dan perbuatan baik.

Acara didukung Pembimas Buddha Provinsi Jawa Barat Bodhigiri Ratana. Tujuannya untuk mempromosikan agama Buddhis kepada masyarakat umum, menyelenggarakan berbagai acara,

pemandian Rupang Buddha, lagu Buddha, film untuk mempromosikan jejak sejarah Buddha, seminar sejarah Buddhis, lomba mewarnai gambar, menulis kitab suci Buddhis, membaca buku dan kegiatan kaligrafi.

Untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat umum mempelajari ajaran Buddhis dan lainnya serta memperingati hari raya Waisak (4/6) mendatang.

Ketua Yayasan Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana (AVS) Bandung David Kurniawan menyatakan terima kasih atas dukungan Pembimas Buddha Provinsi Jawa Barat. Pembimas Buddha

membuat acara berjalan dengan lancar.

Dia juga berterima kasih kepada semua Bhiksu, perwakilan vihara Buddhis, sponsor dan manajer supermarket yang telah mendukung acara ini.

Pembimas Buddha Provinsi Jawa Barat Bodhi Giri Toba berharap kegiatan Buddhis yang diselenggarakan Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana (AVS) dan bersama oleh berbagai vihara dan lembaga Buddhis Bandung dapat terus berlangsung.

Mendorong perkembangan agama Buddha, sehingga organisasi keagamaan dapat mampu

mencapai misi kerukunan dan toleransi.

Setelah seluruh tamu yang hadir berfoto bersama, berbagai acara seni budaya ditampilkan oleh perwakilan Vihara Buddha.

Selain itu juga ada paduan suara AVS, tari-tarian dan perwakilan Tzu Chi Bandung menampilkan atraksi bahasa isyarat tangan "keluarga besar", atraksi angklung vihara Hua Fa Hai dan lainnya.

Selanjutnya pembawa acara mempersilakan para tamu untuk melakukan prosesi ritual pemandian Rupang Buddha, kemudian masyarakat turut serta dalam prosesi tersebut.



Bodhi Giri Toba melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



David Kurniawan melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Suhu Xue Hua melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Salah seorang tokoh melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Salah seorang tokoh melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Para tokoh melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Para tokoh melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Para tokoh melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Para tokoh melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Para tokoh melakukan prosesi pemandian Rupang Buddha.



Pertunjukan seni persembahan Yayasan Tzu Chi Bandung.



Suhu Xue Hua menyerahkan cenderamata ke Bodhi Giri Toba.



Delegasi Yayasan Tzu Chi Bandung.



Para undangan.



Suasana acara Pekan Budaya Buddhis.



Para undangan.



Suasana acara Pekan Budaya Buddhis.



Para undangan.



Suasana acara Pekan Budaya Buddhis.



Penampilan anggota paduan suara AVS Bandung.



Penampilan anggota paduan suara AVS Bandung.



Penampilan anggota paduan suara AVS Bandung.

WAWANCARA KHUSUS

Komite Eksekutif KOI Jadi Rajagukguk: Atlet Indonesia akan Bersinar di Asian Games Hangzhou

JAKARTA (IM) - Karena pandemi Covid-19, Asian Games ke-19 Hangzhou yang semula akan digelar tahun 2022 akhirnya akan diselenggarakan 23 September hingga 8 Oktober tahun 2023.

Saat ini, persiapan untuk program terkait sedang berjalan lancar.

International Daily News berkesempatan bersama dengan Komite Eksekutif KOI

(Komite Olimpiade Indonesia) Jadi Rajagukguk dan rombongan meninjau kota tuan rumah Hangzhou, Tiongkok dan berkonsultasi tentang persiapan atlet Indonesia, even olahraga Indonesia dan lainnya.

Pertama-tama bisakah Anda menjelaskan secara singkat latar belakang Komite Olimpiade Indonesia?

Komite Olimpiade Indonesia didirikan tahun 1946 dan merupakan anggota Internasional Olympic Committee dan Asian

Olympic Council. KOI secara resmi diterima sebagai anggota International Olympic Committee pada tanggal 11 Maret 1952.

Pada tahun yang sama, berpartisipasi dalam Olimpiade untuk pertama kalinya. Panitia penyelenggara melaksanakan keikutsertaan Indonesia dalam Olimpiade, Asian Games, SEA Games dan kegiatan pekan olahraga internasional lainnya serta berperan penting dalam mempromosikan industri olahraga di Indonesia.

Pertemuan dan materi apa saja yang termasuk dalam rencana perjalanan ini?

Pertama-tama, kami datang untuk mengikuti pertemuan "Chef de Mission" yang diselenggarakan oleh Panitia Penyelenggara Asian Games Hangzhou.

Kami berdiskusi dengan pejabat dari berbagai negara Asia dan panitia penyelenggara, seperti jadwal kegiatan olahraga dan progress persiapan acara dan lainnya. Serta meninjau lokasi acara.

Selain Hangzhou sebagai tuan rumah, Asian Games juga akan digelar serentak di Ningbo, Jinhua, Shaoxing, Huzhou, dan Wenzhou. Akan ada lebih dari 600 atlet

dan sekitar 400 rombongan terkait di Indonesia, dan hampir 1.000 orang akan berpartisipasi.

Sebanyak 39 cabang olahraga diikuti sertakan, kami juga melihat potensi atlet Indonesia untuk memperoleh medali emas di cabang bulu tangkis, dayung, dan angkat besi.

Selain itu, kami juga pergi ke KBRI Beijing untuk mengunjungi Duta Besar Indonesia untuk Tiongkok H.E. Djauhari Oratmangun, Atase Imigrasi KBRI di Beijing Raden Fitri Saptaji serta Atase Pendidikan dan Kebudayaan KJRI Shanghai Mona Maria.

Diharapkan dukungan kuat di tingkat pemerintah untuk Asian Games, terutama visa Tiongkok untuk atlet, penerjemah dan bea cukai untuk peralatan olahraga seperti sepeda.

Bisakah Anda ceritakan tentang beberapa acara olahraga besar di Indonesia tahun ini?



Komite Eksekutif KOI Jadi Rajagukguk.

Dari tanggal 5 hingga 12 Agustus tahun ini, World Beach Game akan diselenggarakan di objek wisata dunia Bali.

Menyangkut seluruh Asia, Kamboja akan menyambut 2023 Southeast Asian Games dari 5 hingga 17 Mei; Dan "Asian Indoor and Martial Arts Games" diadakan di Thailand dari tanggal 17 hingga 26 November mendatang. Kedepannya, even-even seru kelas dunia akan terus dipentaskan di Asia.

Kami juga sangat berharap Asia dapat menjadi "kawasan inti" dari acara olahraga global serta Indonesia juga bisa menjadi kekuatan olahraga di Asia dengan dukungan kuat dari pemerintah. • idn/din



Komite Eksekutif KOI Jadi Rajagukguk bersama komando dengan Wakil Wali Kota Hangzhou Chen Weiqiang.



Komite Eksekutif KOI Jadi Rajagukguk dan jajaran berfoto bersama Dubes Indonesia untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun saat mengunjungi KBRI Beijing.

BERLAYAR BERSAMA MEMBANGUN HARAPAN

Delegasi Kajian STB Harapan Bersama Indonesia Kunjungi College of Chinese Language and Culture, Jinan University



Chen Cai Cai



Chen Hui Zhen



Suasana pertemuan antara delegasi STB Harapan Bersama Pontianak dan Chinese Language and Culture Jinan University.



Song Xiao Ni



Shao Yi

Bidang Penerimaan Mahasiswa dan Kerjasama Sosial Fang Lijin, Kaprodi Bahasa Mandarin Wang Yanjun, Wakil Kaprodi Jin Ying, Lin Yigao dan tokoh lainnya berinteraksi dan bertatap muka. Pertemuan tersebut dipimpin Lin Yigao.

Pada pertemuan tersebut, Shao Yi menyampaikan sambutan hangat kepada kawan lama yang datang dari jauh.

Dalam interaksi tersebut, menunjukkan arah kerja sama antara kedua pihak.

Dan diharapkan semua pihak dapat mengeksplorasi model pengembangan kerja sama yang sesuai di bidang pengajaran dan penelitian ilmiah, magang dan praktik siswa serta hal lainnya.

Dia juga berharap agar STB Harapan Bersama Pontianak, Indonesia membangun kualitas dan brand serta

menjadi sekolah yang "diimpikan" oleh para siswa luar negeri.

Chen Hui Zhen dan Chen Cai Cai menjelaskan tujuan kunjungan ini dan kondisi pengelolaan STB Harapan Bersama.

Menurut informasi, STB Harapan Bersama Pontianak adalah sebuah perguruan tinggi swasta Indonesia yang disertifikasi oleh Kementerian Pendidikan Tiongkok.

Sejak didirikan delapan tahun lebih yang lalu, jumlah siswa yang direkrut terus meningkat dari tahun ke tahun. Karena Indonesia adalah negara penting di sepanjang jalur "Belt and Road", perusahaan Tiongkok memiliki kebutuhan mendesak akan talenta yang akrab dengan bahasa dan budaya Tiongkok dan Indonesia.

Semua ini menimbulkan tantangan baru bagi fakultas dan

manajemen perguruan tinggi.

College of Chinese Language and Culture, Jinan University Tiongkok memiliki pengalaman yang kaya dalam pelatihan guru bahasa Mandarin, kompilasi bahan ajar dan konstruksi kurikulum.

Kunjungan ini diharapkan untuk memperoleh bimbingan dan bantuan lebih lanjut, selain itu STB Harapan Bersama dapat menjadi pijakan bagi College of Chinese Language and Culture Jinan University untuk menyelenggarakan pengajaran, penelitian ilmiah dan pertukaran praktik mahasiswa di luar negeri.

Selanjutnya, kedua belah pihak melakukan interaksi mendalam tentang pelatihan bersama, kerjasama sekolah-perusahaan, penerimaan mahasiswa, pelatihan guru dan hal lainnya. Atas pertanyaan dan kebingungan mereka, para staf

dari college of Chinese Language and Culture Jinan University juga menjawab pertanyaan mereka satu per satu.

Fang Lijin dan Wen Mingliang juga menanggapi sejumlah masalah seperti visa pelajar, magang, dan aplikasi beasiswa.

Prodi Bahasa Tionghoa mengajukan saran seperti penyesuaian kurikulum dan pengakuan kredit untuk siswa pertukaran, dengan mengatakan bahwa mereka dapat memberikan program yang ditargetkan dan praktis berdasarkan kebutuhan siswa. Sekaligus memberikan saran bagaimana melakukan langkah selanjutnya dari kerjasama sekolah-perusahaan.

Terakhir, Yang Wanbing membuat ringkasan dari pertemuan tersebut. Dia menekankan bahwa mendukung perkembangan seko-

lah Tionghoa luar negeri adalah visi misi Chinese Language and Culture Jinan University.

Adalah kebutuhan untuk pembinaan profesional dari Chinese Language and Culture Jinan University untuk melakukan reformasi dan pembaruan pengajaran. Dia juga berharap kedua belah pihak akan bekerja sama untuk membangun sistem pelatihan bakat "Bahasa Tionghoa + keterampilan kejuruan" yang ilmiah dan sistematis serta memperkuat pelatihan bersama bakat Cina antara sekolah dan perusahaan. • idn/din

Perhimpunan Anggrek Indonesia Selenggarakan Festival Anggrek KemBali Internasional

IDN/ANTARA



Pengunjung mengamati tanaman anggrek saat Festival Anggrek KemBali Internasional 2023 di Denpasar, Bali, Kamis (4/5).



DENPASAR (IM) - Pengurus PAI (Perhimpunan Anggrek Indonesia) Bali menyelenggarakan Festival Anggrek KemBali Internasional tahun 2023.

Festival yang mengusung tema Orchids, Unity in Diversity 2023 tersebut digelar di Bajra Sandhi,

Renon, Denpasar, 4 - 14 Mei 2023.

Ketua Harian DPD PAI Bali Ni Wayan Srilaba mengatakan pameran anggrek ini diikuti oleh peserta dari Bali dan dari berbagai daerah se-Indonesia, juga akan dihadiri peserta dari

luar negeri.

Diikuti oleh peserta dari luar negeri yang akan menghadiri Pameran Anggrek di Bali, yakni Kesavan Gopalan President of OSSEA (Orchid Society of South East Asia Singapore), Prof. Dr. Manohar Mariappan

(Dep. Ecotourism Universitas Putra Alam Malaysia) dan Ken Yang (Youth Associate of TOGA, Taiwan Orchid Grower Association), semua delegasi akan membawa berbagai jenis anggrek dari negaranya masing-masing.

Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Provinsi Bali, Dr. I Wayan Sunada, menyampaikan ada sekitar 700 jenis anggrek dari luar Bali, dan 25 jenis anggrek Bali sehingga menarik perhatian dan juga menggemari anggrek yang akan

dipamerkan.

Pameran anggrek ini adalah terbuka untuk masyarakat umum, pemerintah kabupaten/kota se-Indonesia, Pengusaha Florikultura, pelajar, mahasiswa, wisatawan lokal, domestik dan mancanegara. • ist